



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

Stammzellenspende

Ärmel hoch gegen Blutkrebs!

Die Klasse 10 MT hat am 29.04.22 ganztägig das Projekt der Technikerschule München in der Deroystraße unterstützt und fleißig Blut für potentielle Stammzellenspender abgenommen.

Ca. 100 Registrierungen kamen durch diese Aktion hinzu. Gerne unterstützen wir solch tolle und wichtige Aktionen!



Städt. BS für Fachkräfte in Arzt- u. Tierarztpraxen u. Pharm. – kaufm. Angestellte
Orleansstr. 46, 81667 München
Tel.: 089/233 48960